

## Festival Layangan Potensi Angkat Wisata Pasaman

Syafrianto - [PASAMAN.BERITATERBARU.CO.ID](http://PASAMAN.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 6, 2023 - 09:24



PASAMAN, - Ketua Umum Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Pasaman, Tommy Irawan Sandra secara resmi tutup Festival Layang-layang Ikatan Pemuda Pemudi Kampung Tanjung (IPPKT), Nagari Sundata Selatan, Minggu (05/11/2023).

Penutupan festival layang-layang yang dipusatkan di area persawahan milik warga itu, dihadiri langsung Anggota DPRD dari Fraksi Partai Golkar, Eka Hariani

Sandra, Wali Nagari Sundata Selatan, Masdiman, para Niniak Mamak serta undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Tommy Irawan Sandra mengucapkan terima kasih dan menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya festival layang-layang yang diadakan IPPKT ini.

Menurut Tommy, festival layang-layang ini selain menjadi sarana hiburan yang positif bagi masyarakat juga mempunyai potensi wisata rakyat.

"Saya merasa bangga dan mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia dan masyarakat yang telah menggelar festival layang-layang ini. Semoga kedepannya festival seperti ini menjadi agenda rutin setiap tahunnya bagi masyarakat setempat," ungkap Tommy.

Dalam kesempatan tersebut, Tommy Irawan Sandra secara pribadi memberikan bantuan sebesar Rp.5 juta rupiah untuk hadiah para pemenang juara festival layang-layang tersebut.

Sementara itu, Ketua Panitia Pelaksana Festival layang-layang Hendry Mas mengatakan, ada sekitar 706 layang-layang yang turut hadir memeriahkan festival layang-layang tersebut.

"Festival yang kita gelar memakan waktu lebih kurang satu bulan lamanya. Kondisi cuaca merupakan salah satu penyebab festival layang-layang tersebut menjadi lama," terangnya.

Selaku Ketua Panitia, Hendry Mas mengucapkan terima kasih kepada Ketua Umum KONI Pasaman, Tommy Irawan Sandra yang selalu memberikan support kepada panitia festival layang-layang ini.

"Saya atas nama pribadi dan panitia mengucapkan terima kasih kepada Tommy Irawan Sandra yang telah hadir dalam pembukaan dan penutupan serta memberikan sumbangan pada festival layang-layang IPPKT ini," ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, layang-layang Jarot Setia milik Wahyu keluar sebagai juara pertama. Sedangkan layang-layang Bintang Koin milik Asep keluar sebagai juara kedua dan ketiga.